



**BECADOS.** Este grupo de salvadoreños que trabajan en la industria de la confección de ropa, viajará a los Estados Unidos para tomar parte en cursos de capacitación en dicha rama, así como

también en la industria de maquila. Resultaron ganadores de becas que auspicia FUSADES, a través de su Programa de Promoción de Inversiones y Diversificación de Exportaciones.

## Operarios salvadoreños se capacitarán en E.U.

Un total de 80 salvadoreños se beneficiarán con el Programa de Capacitación en la Industria de la Confección en los Estados Unidos, como parte del Programa de Promoción de Inversiones y Diversificación de Exportaciones, de FUSADES.

Así lo dan a conocer voceros de la institución, quienes dijeron que cada dos semanas han estado

saliendo grupos de diez personas hacia aquel país.

Todos ellos participan en un curso de capacitación específica en el área de confección de ropa o maquila, especialmente para técnicos y jefes de plantas industriales, en aspectos como supervisión de producción, control de calidad y entrenamiento a opera-

—Pasa a la página 17—

## 20 mil Tons. métricas de maíz blanco a Colombia

Veinte mil toneladas métricas de maíz blanco, equivalentes a 3 millones 580 mil dólares, serán exportadas a Colombia en los últimos días del presente mes.

La cantidad en mención, hace un total de 440 mil quintales, pertenecientes al excedente de la cosecha 1984-1985, lo cual no representa en ningún momento, daño en los inventa-

rios de seguridad para el consumo interno.

Lo anterior lo expresa el Lic. Alfredo Navas, Gerente del Instituto Regulador de Abastecimiento (IRA), agregando, que esto significa la consolidación de la exportación de granos básicos a mercados no tradicionales, sin originar escasez en el país, ya que se cuenta

—Pasa a la página 50—

## Urge se analicen los "Activos congelados"

La conveniencia de revisar los "Activos congelados" en la construcción, señala la Ingeniero Civil, Leticia Padilla Pimentel.

Sus declaraciones son las siguientes: "He leído con interés, el Editorial de LA PRENSA GRAFICA "Conveniencia de revisar caso de

construcción", en el cual plantean el problema de congelamiento de créditos y su incidencia en la paralización o disminución de las actividades de la industria de la construcción.

—Pasa a la página 25—

## Mala paternidad es la causa de mendicidad

La paternidad irresponsable es uno de los principales factores que fomentan la mendicidad infantil que es el preámbulo de la delincuencia juvenil.

Y esta a su vez, sin la debida atención deviene en terribles errores de conducta, llegando hasta la criminalidad, dice la señora Gloria H. de Olivares, al referirse al futuro incierto que se les presenta a los menores, cuyos padres no están acostumbrados a responder, aún por las necesi-

dades más elementales de sus hijos.

Señala, que existen muchos casos de niños que teniendo padres padecen orfandad, para quienes no hay dedicación ni ternura y a diario se encuentran deambulando por las calles, extendiendo su mano y con voz lastimera exclamando "deme cinco", en tanto que en la mayoría de casos, sus padres hundidos en el vicio o procreando más hi-

—Pasa a la página 50—

# Atención del MAG a recursos naturales

Cuarenta y seis proyectos de forestación y conservación de suelos y control de torrentes, desarrolló el Ministerio de Agricultura y Ganadería en favor del medio ambiente.

Así lo expresa el ministro Ing. Carlos Aquillino Duarte, en su informe anual, expresando que los recursos naturales son la especie que merece una atención esmerada de parte de esa Secretaría de Estado.

En el aspecto forestal, señala el titular, se ejecutan 30 Proyectos Forestales, cubriendo un área de mil 70 hectáreas en

tierra del Sector Reformado, lo que además de favorecer el medio ambiente, crea 117 mil 985 días-hombre de trabajo.

Se han establecido diez viveros forestales, para una producción de 2 millones de plantas de diversa especie, en las cuales se hizo una inversión de un millón 501 mil diez colones, dice.

Además de todas esas actividades, añade el ministro Duarte, se da mantenimiento a mil 13 hectáreas de plantaciones forestales que se plantaron desde

—Pasa a la página 50—

## Salvadoreño es invitado por la U. de Honduras

El especialista salvadoreño en Bioquímica, Dr. Oscar Orlando Cuéllar, ha sido invitado por la Universidad Autónoma de Honduras, a participar en una jornada científica que se llevará a cabo del 19 al 24 de los corrientes, conmemorando el cincuenta aniversario de fundación de la

—Pasa a la página 39—

## Señala objetivos de AMIGRESS

Contribuir con nuestros servicios a aliviar las necesidades de los ancianos, niños y soldados inválidos, es el objetivo de la Asociación de Migueleños Residentes en San Salvador (AMIGRESS).

Así lo dio a conocer ayer la periodista Triny Jovel de Romero, quien en la últi-

—Pasa a la página 50—



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo

DONAN SILLAS. La Fundación Poma, por medio de doña Dinine Poma de Rosotto, extremo derecho, entregó a Señoras de la Caridad de San Vicente de Paul, de San Salvador, un lote de sillas de ruedas para servicio de dicha Casa de Caridad. La Directiva de la entidad agradeció el gesto de la Fundación.

# Alternativas a solución de crisis del transporte

En forma conjunta AEAS y FENACITES presentaron ayer al Ministerio de Economía alternativas de solución a la crisis del transporte público.

Por la mañana, dirigentes de dichas Asociaciones, encabezados por sus presidentes, Carlos Nóchez Villagrán, de la primera y José Antonio Moreira, de la segunda, anunciaron que transportistas particulares afiliados en AEAS y cooperativistas formaban un solo bloque para presentar al Gobierno sus planteamientos de solución a la grave crisis por la que atraviesa el transporte de pasajeros.

El Presidente de FENACITES, expresó, que si bien es cierto que los planteamientos de solución entre las coope-

rativas y AEAS, difieren, por cuanto se oponen a un aumento en el pasaje del transporte, la crisis es por igual para cooperativistas y empresarios particulares.

Además, afirmó, el silencio del Gobierno a todo planteamiento debemos enfrentarlo todos juntos. La unidad de ambas entidades, dijo Moreira, es asimismo una colaboración para el Gobierno, ya que juntos haremos planteamientos serios y responsables con el fin de que de una sola vez se le den soluciones factibles a los empresarios de buses.

Con titulares de Economía

Al mediodía dirigentes de ambas organizaciones fue-

—Pasa a la página 54—



SEMINARIO DE ABANSA. El Ministro de Planificación y Presidente de la Junta Monetaria, Dr. Fidel Chávez Mena, inauguró anoche en el Hotel El Salvador Sheraton, el Seminario sobre Mercado de Cambios y la Experiencia

Brasileña y su Aplicación en El Salvador. Durante la ceremonia inaugural: Dr. Cezar Dos Santos, Lic. Humberto Salmerón, Lic. Augusto Ramón Avila, Dr. Fidel Chávez Mena, Arq. Oscar Reyes, Sr. Julio Rivas Gallont.

**Al cerrar la edición**

(Información en página 27)